

Aprendemos Equidad

Obra: Audiovisual “Manos de Mujer Rural”

Escuela 33 “Rita Cincunegui de Biassini”

El audio visual “Manos de Mujer Rural” que realizamos refleja un aporte al empoderamiento y ejercicio de derechos de las mujeres y las niñas rurales porque a través de él mostramos el trabajo que realizan con sus manos nuestras madres y abuelas que son mujeres rurales.

La canción que elegimos la conocíamos del año pasado y nos gustó como podíamos relacionarla a lo que queríamos mostrar y difundir. Hicimos el guión entre todos después de investigar mucho sobre el tema. Participamos de un taller de cine que vinieron a dictarnos en la escuela. Las imágenes las filmamos en nuestras casas y otras en la escuela. Le pedimos a nuestra compañera Ariana que cante porque le gusta hacerlo y a nosotros nos encanta escucharla y es una linda oportunidad para que otras personas también la escuchen.

Pensamos que conocer el trabajo que hacen las mujeres en la zona rural es importante para que la sociedad lo valore. Usamos la expresión manos de mujeres rurales para representar el trabajo de las mujeres rurales. Buscamos con esto hacer visible el trabajo que realizan de forma silenciosa diariamente las mujeres que viven y trabajan en el campo. Junto a los hombres de sus familias realizan un muy importante aporte para el desarrollo económico y comercial de nuestro país.

Investigamos sobre los derechos de las mujeres rurales y lo contamos para que se difundan y llegue a toda la sociedad para

que a través de ése conocimiento las mujeres rurales se empoderen y defiendan sus derechos para aportar así a la construcción de una sociedad más justa que respeta la Equidad.

Muchas de las mujeres de nuestro entorno cercano son sometidas a situaciones de injusticias por no saber que tienen un respaldo legal que hacen respetar sus derechos.

Para tener una vida plena y en armonía en la sociedad es muy importante aprender que todas las personas tenemos derechos y obligaciones. Saber que “mis derechos terminan donde comienzan los del otro”, entender que así como me gusta que respeten mis derechos tengo la obligación de respetar y valorar el de las otras personas.

Construir una sociedad en EQUIDAD es responsabilidad de todos, pero si crecemos conociendo, valorando y respetando el trabajo y los derechos de las personas sin distinguirlos por su género sino por las cualidades y capacidades de cada uno, construir esa sociedad es posible.

Debemos comenzar por conocer, valorar, difundir y respetar el trabajo que realizan las “ Manos de Mujer Rural”.